

# 常盤中学校だより

令和4年度 第 7号  
令和4年11月17日

- 学校教育目標 「学び合い 支え合って生きる」
- チャレンジ目標 「気持ちよい挨拶・心磨く掃除・時間厳守」
- 生徒会スローガン 「Infinity(無限大)∞  
～一人でできないことでも、みんなとなら～」
- 常盤中校区でめざす子ども像 「地域を愛し、心豊かにたくましく生きる子ども」



## 【 令和4年度合唱コンクール・文化祭の開催 】

10月29日(土)・30日(日)に、合唱コンクール及び文化祭を開催しました。保護者の皆様におかれましては、人数制限等へのご協力、誠にありがとうございました。

常盤中学校の素晴らしい伝統の一つである合唱を、昨年度に引き続き学年ごとのコンクール形式で実施することができました。どの学年もリハーサルの時とは比べものにならないほど完成度をあげており、特に3年生の合唱は「さすが、3年生!」といえる歌声でした。

また、2日目のステージ発表では、生徒会によるオープニングから始まり、個人発表(科学研究、英語暗唱)、そして3年の学年発表(学級の様子、ダンス等)、バトン部や吹奏楽部の素晴らしい演技、演奏を楽しませていただきました。

展示作品では、どの学年も一生懸命に取り組んだ力作ぞろいでした。



展示作品



バトン部の演技



吹奏楽部の演奏

### ◆日報中学校駅伝の結果◆

11月6日(日)宇部市近郷中学校駅伝競走大会が、常盤公園周遊園路コースで開催され、昨年引き続き素晴らしい成績を収めました。

<結果> 男子 優勝 女子 2位

### ◆今後の予定◆

- 12月2日(金) 校内マラソン大会
- 12月8日(木) 生徒会立会演説会
- 12月21日・22日 三者懇談(3年)
- 12月22日(木) 保護者会(1.2年)
- 12月23日(金) 2学期終業式

## 【 常盤中学校見学会開催 】

11月12日(土)に、来年度常盤中学校に入学予定の児童及びその保護者を対象に、中学校見学会を開催しました。内容は、授業参観、生徒会・1年生による学校紹介、部活動見学などです。

6年生及び保護者、学校運営協議会委員(地域の方)約200名に参加いただき、大変有意義な時間になりました。一昨年度からの試みでしたが、6年生、保護者、学校運営協議会委員の皆さんにとっても下記のアンケート結果の通り、有意義なものとなったようです。



### <アンケート結果>○常盤中学校見学でどのような印象を受けたか。

#### (児童)

- ・授業で全員が集中していて、やっぱり小学生とは違うなと感じました。
- ・私語をつつしんで、静かに集中して授業を受けていたことです。
- ・とても立派だなと感じました。
- ・先生達の雰囲気では楽しいのにちゃんと授業ができるという事がいいなと思いました。
- ・中学1年生の中学校紹介作文で、自分が不安に思っていたことを全部教えてくれたところ です。
- ・中学1年生の中学校紹介作文と生徒会によるオリエンテーションは、紹介などがわかりやすかったから安心できました。
- ・中学生の先輩達の雰囲気ではとても優しく、困った時には頼めそうだなという自信ができてとても良かったのでいい印象を受けました。
- ・中学生の先輩たちはみんな優しく、部活もとても真剣に、そして楽しみながらやっていたのでよいと思いました。
- ・部活動(吹奏楽部)を見学して、すごく迫力がありました。
- ・陸上部を見たときに、ハードルにひかかった人に対して、周囲の人が励ましていたところがとても印象的でした。中学生が陸上のことを優しく教えてくれました。

#### (小学校6年生保護者)

- ・授業に関して、特に高学年は落ち着いて勉強に取り組んでいる様子が印象的でした。
- ・生徒全員がとてもよく話を聞いていて、真面目に取り組めていました。先生も変わらず親しみやすい先生ばかりでとても良い学校だった。
- ・すべての学年(クラス)の子供達が真剣に授業を聞いていたり、楽しそうな笑い声が聞こえてきたりして、とても雰囲気が良かったと思います。
- ・楽しそうな雰囲気での授業を一部されているところを拝見し、得意不得意に関わらず興味が沸きそうだなと感じました。
- ・各小学校出身者からの言葉を直接聞くことによって、中学校生活についての様々な事が分かったのではないかと思った。
- ・挨拶もできるし、落ち着いて授業を受けていてすごいと思いました。
- ・中学生はしっかりしているな、という印象を受けました
- ・部活見学の時、中3の子供達がとても親切丁寧に教えてくれました。
- ・初めて子どもを中学校へ入学させるので、親子共々、雰囲気を見られて良かったです。生徒会の皆さんや、中学1年生の作文も、直接聞ける機会があったのは、良かったと思います。授業の様子も、見られて良かったです。
- ・常盤中出身なのでとても懐かしく当時を思い出しながら校舎を見ました。来年の春からここに我が子が通うんだという、色んな思いがありました。

#### (学校運営協議会委員)

- ・授業をすすめる先生方の思いを受けてか、生徒たちの真剣な取組みに嬉しくなりました。
- ・中学1年生による小学生へのメッセージ、とても良かったです。
- ・真面目に取り組んでいるなと感じました。
- ・熱心な様子でした。
- ・とても良い見学会だと思いました。